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REQUERIMENTO Nº      , DE 2015 

(Do Sr. Luiz Carlos Hauly) 

 

 

Requer a realização de Audiência 

Pública, com a presença dos seguintes 

convidados: Amábile Pacios, Paulo 

Cardim, Elizabeth Guedes, Antonio 

Idilvan de Lima Alencar e Luiz Cláudio. 

 

 

  Senhor Presidente, 

 

Nos termos do Art. 58, §2º, inciso II, da Constituição Federal c/c os 

Artigos 24, III, e 255 do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, 

requeiro a Vossa Excelência, ouvido o Plenário desta comissão, 

sejam convidados a comparecerem a esta SUBCOMISSÂO 

ESPECIAL DE FINANCIAMENTO DA EDUCAÇÃO (FIES, 

PRONATEC, PROUNI), em reunião de audiência pública, para 

debater como ficou o FIES com as novas regras e quais 

consequências para os jovens e para o País as seguintes autoridade: 



 Amábile Pacios – Presidente da Câmara de Ensino Superior da 

Federação Nacional das Escolas Particulares – FENEP; 

 Paulo Cardim – Presidente da Associação Nacional dos Centros 

Universitários – ANACEU; 

 Elizabeth Guedes – Vice-Presidente da Associação Nacional 

das Universidades Particulares – ANUP; 

 Antonio Idilvan de Lima Alencar – Presidente do Fundo Nacional 

de Desenvolvimento da Educação – FNDE; 

 Luiz Cláudio Costa – Secretário Executivo do Ministério da 

Educação. 

 

JUSTIFICAÇÃO 

 

  O FIES é um importante programa de financiamento do 

ensino superior que garante acesso às Universidades para milhões de 

Brasileiros. O Ministério da Educação fez diversas alterações nas 

regras para o acesso ao programa, como mudança no teto de renda 

familiar, priorização de alguns cursos para o financiamento e etc. 

  Devido o corte de R$ 9 Bilhões no orçamento da pasta, 

milhares de brasileiros vem sendo atingidos pelos problemas no 

programa. 

É preciso entender esta situação que tem aprofundado a 

crise na educação brasileira, influenciando fortemente na 

desqualificação da mão de obra dos brasileiros e propiciando cada 

vez mais que o país continue em subdesenvolvimento. 

Assim, a realização de tal audiência é de suma 

importância para discutir tal relevante tema. 

 



Por isso, solicitamos o apoio de todos os Membros desta 

Comissão, para que seja aprovado o presente Requerimento. 

 

 

Sala das Comissões, em        de novembro de 2015. 

 

Deputado LUIZ CARLOS HAULY 

(PSDB - PR) 


